
10 Pièces

282 m²

Réf. MZIBA1076

3 432 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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La  première  est  entièrement  rénovée  et  agrandie.  Son  grand  séjour

avec  cuisine  américaine  équipée  d'une  superficie  de  68m²,  est  doté

d'un  plafond  cathédrale  et  d'une  charpente  apparente,  pour  une

ambiance chaleureuse.  Cette  pièce de vie  baignée de lumière  s'ouvre

sur une terrasse donnant sur la nature et les arbres.Au niveau inférieur,

on  trouve  trois  suites  avec  leur  propre  salle  d'eau,  ainsi  qu'une

buanderie  et  des  toilettes.  Une  grande  terrasse  en  bois  avec  une

piscine  au  sel  chauffée  est  à  disposition  pour  profiter  du  soleil  et  se

détendre.La deuxième maison, construite récemment, dispose ...

The first is completely renovated and enlarged. Its large living room with equipped

American  kitchen  with  a  surface  area  of  ??68m²,  has  a  cathedral  ceiling  and  an

exposed framework, for a warm atmosphere. This living room bathed in light opens

onto  a  terrace  overlooking  nature  and  trees.On  the  lower  level,  there  are  three

suites  with  their  own  bathroom,  as  well  as  a  laundry  room  and  toilet.  A  large

wooden terrace with a heated salt pool is available to enjoy the sun and relax.The

second house, recently built, has access and an independent gate. Its large, bright

living room of more than 50m² ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
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